

Der Haushaltsgeräte-Komplott

Meine Haushaltsgeräte habe ich verklagt,
wie Toaster, Föhn und Spülmaschine.
Smartphone, Kühlschrank und Rasierapparat,
Mixer, Saftpresse und die Kaffeemaschine.

Sie waren alle gegen mich,
und das auf einen Schlag.
Ich bemerkte im Vorfeld nix,
und als es geschah war's wirklich hart.

Da heut alles gut vernetzt,
Geräte untereinander kommunizieren.
Ist es manchmal wie verhext,
wie sie versuchen mich zu manipulieren.

Ich hab's satt, es macht das Leben schwer,
deswegen gehe ich vor Gericht.
Dort hoffe ich werden sie belehrt,
ein Zusammenleben ist so unmöglich.

Die Küchenmaschine hat auch die Mucken,
die Zentrifuge macht ihr's gleich.
E-Zahnbürste fing neulich an zu spucken,
und die Waschmaschine übte Streik.

Meine Warmhalteplatte hat mir gedroht,
sie wollt mit dem Eierkocher rebellieren.
Darauf mein Waffeleisen mir verbot,
mit der Eismaschine Eis zu frieren.

Darauf ging der Multimixer auf die Barrikaden,
und mein Computer hängte sich auf.
Die Glotze bekam unerwartet einen Schaden,
nur Lautsprecher Alexa – die stand da drauf!

© **Mihael Dierl**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)